

Prêt pour l'hiver



Photo par
Jeff J Mitchell

La vie continue en Ukraine avec des centaines de bébés qui naissent chaque jour. Cependant, les conséquences de la guerre ont entraîné une augmentation des naissances prématurées et des accouchements compliqués. Ces bébés ont besoin de soins particuliers, surtout pendant les mois d'hiver difficiles, tandis que leurs parents ont besoin d'un soutien et d'une solidarité réconfortants.



Les bébés prématurés peuvent souffrir d'hypothermie lorsque la température baisse. En collaboration avec Early Birds, une association ukrainienne de parents d'enfants nés prématurément active depuis 2016, Zuerich hilft der Ukraine ZhdU prévoit d'apporter de la chaleur à ces fragiles "oiseaux précoces". Avec 50 CHF, vous pouvez soutenir un bébé prématuré en Ukraine avec des chaufferettes, des sacs de couchage pour bébés et d'autres articles essentiels*.

50 CHF POUR UN PACK DE SUPPORT

*Le kit de soutien comprend une chaufferette, une gigoteuse, des vêtements pour nouveau-nés, des couches, des couvertures, un jouet thérapeutique et un guide pour les parents. La plupart des articles seront achetés auprès de fournisseurs ukrainiens afin de contribuer à l'économie locale.



Pour les transferts bancaires



Pour les transferts bancaires :
Bénéficiaire : Zuerich hilft der Ukraine ZhdU
IBAN : CH75 0070 0114 8067 5394 5
Référence / note personnelle : "Bornfit"
Adresse : Zurich, Suisse

Apprendre encore plus: zuerichhilftderukraine.ch/projekte



DIE SPITÄLER DER SCHWEIZ
LES HÔPITAUX DE SUISSE
GLI OSPEDALI SVIZZERI

